

(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. Dezember 2022** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister-Stellvertreterin
Mag. Judith Schwentner
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 13. Dezember 2022

Betreff: Schwer erkennbare Haltestellen
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin!

Die meisten Bushaltestellen sind in Graz gut ersichtlich und meistens mit einer kleinen Erhöhung, wie z. B. einem Gehsteig gesichert. Leider gibt es in den Grazer Randbezirken noch immer viele Haltestellen, die maximal mit einer gelben Hinweistafel ausgestattet sind, die oftmals für Verkehrsteilnehmer schwer erkennbar sind.

Ein Beispiel dafür ist die Haltestelle an der Kreuzung Petersbergenstraße/Pachernweg im Bezirk St. Peter. Wenn Fahrzeuglenker auf der Petersbergenstraße stadteinwärts fahren, ist für sie nicht ersichtlich, dass sich dort eine Haltestelle befindet.

Viele Fahrgäste, speziell Volksschulkinder, laufen Gefahr, von einem Fahrzeug erfasst zu werden. Vor allem in den Morgenstunden, wenn der Berufsverkehr beginnt, kann es dabei zu besonderen Gefahrensituationen kommen.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche Maßnahmen werden sie setzen, um die Sicherheit wartender Fahrgäste bei schwer erkennbaren Haltestellen zu gewährleisten?